

La policía busca a Jesús Santos Chocobar de 19 años

Escrito por prensa11

Lunes, 02 de Julio de 2018 19:19

A requerimiento del Destacamento Policial Seclantás, se solicita a los medios de prensa la difusión de la presente a fin de lograr la ubicación de Jesús Santos Ricardo Chocobar, quien falta a su hogar en paraje San Isidro de la nombrada localidad, desde el pasado viernes 29 de junio.

el joven responde a las siguientes características fisonómicas: contextura física robusta, 1,70 metros de estatura, cabellos negro cortos, tez morocha. Al costado izquierdo de la nariz tiene un lunar. Vestía campera de color negra, pantalón de gimnasia ro y zapatillas de color negro.

Cualquier información que pueda ser útil para la pronta ubicación comunicarse con el Sistema de Emergencias 9-1-1 o la dependencia más cercana.